

1

Вы услышите диалог. Для каждого вопроса выберите из выпадающего списка слово, соответствующее выбранному Вами варианту ответа. Вы услышите запись дважды. При повторном прослушивании проверьте себя. У Вас есть 20 секунд, чтобы ознакомиться с заданием.

A. Who is a school student?

Charlie
Lily
Both

B. Who dislikes swimming?

C. Who prefers gyms to swimming pools?

D. Who wants to become thinner?

E. Who thinks going to the swimming pool is expensive?

2

Установите соответствие между текстами и рубриками, выбрав рубрику из выпадающего списка. Используйте каждую рубрику **только один раз**. В задании одна рубрика лишняя.

A) Рубрика

The main entrance to the Kuskovo Palace is made in the form of a high six-column portico with the monogram *PS* incised on the central pediment. Two gently sloping sandstone ramps lead from the entrance and end with sphinx figures on their parapets. The Palace was intended solely for receptions and this accounts for its layout and décor.

B) Рубрика

Legendary soccer team, *FC Barcelona*, pulled off one of the greatest sports comebacks of all-time in a game against rival *Paris St. Germain*. The problem for *Barcelona* was that they lost the first game 4-0. That meant that they'd have to win by 5 goals in the next game ... against a tough team, in a game where final scores are often more like 1-0.

C) Рубрика

You probably haven't given much thought (or even known) about the garbage in space, floating just above Earth. But it's there. And there's a lot more of it than you'd think. Space junk is basically stuff left over from satellites and rocket launches, all man-made things. The problem in addition to there being a lot of it is that each piece travels at about 17,500 miles per hour!

D) Рубрика

Spiders eat mostly insects. They're natural enemies for the most part. Without spiders the insect population would be out of control. And since insects eat plants and trees we have a lot to thank spiders for. "Spiders thus make an essential contribution to maintaining the ecological balance of nature," said Dr. Nyffeler. He's been studying spiders for 40 years!

E) Рубрика

While many people are focusing on Mr. Macron's landslide win and characterizing Ms. Le Pen's defeat as a big one, others are pointing out that Ms. Le Pen's party, *Front National*, did the best it ever has and that there's growing support for her ideas. France has a population of 66 million people and in terms of land is a bit larger than the state of Texas.

Economy
Nature
Sightseeing
Politics
Outer space
Sports

3

Прочитайте приведённый ниже текст. Преобразуйте, если необходимо, слова, напечатанные заглавными буквами в конце строк, обозначенных номерами 1–6, так, чтобы они грамматически соответствовали содержанию текста. Напечатайте полученные грамматические формы в поля ответов. Если грамматическая форма состоит из нескольких слов, их можно напечатать с пробелами или без пробелов.

Pereslavl-Zalessky

1. Have you ever been to Pereslavl-Zalessky? This charming town in 1152. FOUND
2. It very difficult to build it because of the swamps around it. BE
3. It is certainly one of the places in Russia. BEAUTIFUL
4. The thing which comes to mind about it is the churches, like Saviour's Cathedral or Church of the Metropolitan Peter. ONE
5. churches belong to the best examples of Russian architecture. Beside them, you can visit many lovely small museums in Pereslavl-Zalessky. An exciting opportunity is to have a ride on a hot air balloon above the town. THIS
6. You seeing Pereslavl-Zalessky from the air. NOT FORGET

4

Прочитайте текст и вставьте вместо каждого пропуса подходящее слово, выбрав его из выпадающего списка. **Каждое из этих слов может быть использовано только один раз.** Два слова в списке лишние.

FEDOR

FEDOR is a Russian super robot. It can perform many different functions, such as driving a car or physical exercises.

FEDOR can also do household tasks like open doors, insert a key into a lock and lift weights. The robot can work independently, respond to voice, and it can be from different places. Russian scientists and engineers say that soon *FEDOR* will be good at decisions.

FEDOR will also fly into space by 2022. Russian engineers do not say what the robot will do in space. Perhaps, it will work outside the aircraft to take on tasks too for astronauts. Theoretically, robots like *FEDOR* could be used in towns on Mars and other planets. Russian scientists hope that *FEDOR* can be brought into space with a human crew in 2019.

building
controlled
dangerous
doing
heavy
known
making
strong

5

Imagine that you are preparing a project with your friend. You have found some interesting material for the presentation and you want to read this text to your friend. You have 2 minutes to read the text silently, then be ready to read it out aloud. You will not have more than 2 minutes to read it.

A lot of people in different parts of the world love reading. You may ask yourself why reading is one of the most popular hobbies all over the world. To read is like to fly. Reading is being able to gain knowledge. Even if you have read one good book in your life, you will know what reading gives. It gives you great pleasure. If you read one good book, you will know what the joys of reading are. Reading gives you both information and knowledge and teaches you about the world we live in. It is food for your mind and soul. Reading informs you of what is happening around, helps you remain updated about what is changing, and not just that. It encourages you to think and imagine. It is through reading that you understand that knowledge knows no limits and the hunger for it never stops.

6

These are photos from your photo album. Choose one photo to describe to your friend.

Photo 1



Photo 2



Photo 3



You will have to start speaking in 2 minutes and will speak for not more than 2 minutes (12–15 sentences). In your talk remember to speak about:

- where and when the photo was taken
- what/who is in the photo
- what is happening
- why you keep the photo in your album
- why you decided to show the picture to your friend

You have to talk continuously, starting with:

“I’ve chosen photo number...”

Система оценивания проверочной работы по английскому языку

В заданиях 1, 2 участник получает 1 балл за каждое правильно установленное соответствие. Максимум за успешное выполнение каждого из этих заданий – 5 баллов.

В задании 3 участник получает 1 балл за каждое правильно написанное слово (словосочетание). Максимум за успешное выполнение задания 3 – 6 баллов.

В задании 4 участник получает 1 балл за каждое правильно установленное соответствие. Максимум за успешное выполнение задания 4 – 6 баллов.

Ответы на задания 5 и 6 оцениваются с учетом правильности и полноты ответа в соответствии с критериями.

Ответы

№ задания	Правильный ответ
1	33121
2	36524
3	1. wasfounded; was founded 2. was 3. mostbeautiful; most beautiful 4. first 5. these 6. won'tforget; won't forget; willnotforget; will not forget
4	452731

***Примечание.** Ответы на задание 3 считаются неверными, если грамматическая форма содержит орфографическую ошибку, но при этом допускается использование орфографической нормы американского варианта английского языка и слитное написание составных (аналитических) форм.

Критерии оценивания выполнения заданий устной части**Задание 5 (Чтение текста вслух) – максимум 3 балла**

	2	1	0
Интонация		Речь воспринимается легко: необоснованные паузы отсутствуют; фразовое ударение и интонационные контуры без нарушений нормы	Речь воспринимается с трудом из-за большого количества неестественных пауз, запинок, неверной расстановки фразового ударения
Произношение слов (в порядке следования в тексте):	Все слова из списка, приведённого в дополнительной схеме оценивания, произнесены без фонематических ошибок с правильным ударением	Не менее 5 слов из приведенного списка произнесены без фонематических ошибок с правильным ударением	Менее 5 слов из приведенного списка произнесены без фонематических ошибок с правильным ударением

Задание 6 (описание фотографии) – максимум 7 баллов

Баллы	Решение коммуникативной задачи (содержание)*	Организация высказывания	Языковое оформление высказывания
3	Коммуникативная задача выполнена полностью: содержание полно, точно и развёрнуто отражает все аспекты, указанные в задании (12–15 фраз)		
2	Коммуникативная задача выполнена частично: один аспект не раскрыт (остальные раскрыты полно), ИЛИ один-два раскрыты неполно (9–11 фраз)	Высказывание логично и имеет завершённый характер; имеются вступительная и заключительная фразы, соответствующие теме. Средства логической связи используются правильно	Используемый словарный запас, грамматические структуры, фонетическое оформление высказывания соответствуют поставленной задаче (допускается не более двух негрубых лексико-грамматических ошибок И/ИЛИ не более двух негрубых фонетических ошибок)

1	Коммуникативная задача выполнена не полностью: два аспекта не раскрыты (остальные раскрыты полно), ИЛИ все аспекты раскрыты неполно (6–8 фраз)	Высказывание в основном логично и имеет достаточно завершённый характер, НО отсутствует вступительная И/ИЛИ заключительная фраза, И/ИЛИ средства логической связи используются недостаточно	Используемый словарный запас, грамматические структуры, фонетическое оформление высказывания в основном соответствуют поставленной задаче (допускается не более четырёх лексико-грамматических ошибок (из них не более двух грубых) ИЛИ/И не более четырёх фонетических ошибок (из них не более двух грубых))
0	Коммуникативная задача выполнена менее чем на 50%: три и более аспектов содержания не раскрыты (5 и менее фраз)	Высказывание нелогично И/ИЛИ не имеет завершённого характера; вступительная и заключительная фразы отсутствуют; средства логической связи практически не используются	Понимание высказывания затруднено из-за многочисленных лексико-грамматических и фонетических ошибок (пять и более лексико-грамматических ошибок И/ИЛИ пять и более фонетических ошибок) ИЛИ более двух грубых ошибок

***Примечание.** При получении участником ВПР 0 баллов по критерию «Решение коммуникативной задачи» всё задание оценивается в 0 баллов.

Рекомендуемая шкала перевода суммарного балла за выполнение ВПР в отметку по пятибалльной шкале в случае выполнения обучающимся письменной и устной частей ВПР

Отметка по пятибалльной шкале	«2»	«3»	«4»	«5»
Суммарный балл	0–10	11–17	18–24	25–32